



PRIME MINISTER • PREMIER MINISTRE

Le 26 avril 2023

Chères amies,
Chers amis,

C'est avec plaisir que je salue chaleureusement toutes les personnes qui soulignent la première Journée nationale de l'immersion française, organisée par l'Association canadienne des professionnels de l'immersion.



Cet événement constitue une merveilleuse occasion de sensibiliser la population à l'importance des programmes d'immersion, qui procurent un environnement éducatif dynamique et stimulant pour l'apprentissage du français et le perfectionnement des connaissances liées à la langue.

Je félicite les membres de l'Association canadienne des professionnels de l'immersion pour la création de cette journée ainsi que pour leur dévouement à la promotion et au rayonnement de la langue française. Vos efforts et vos contributions à la diversité culturelle vous valent la reconnaissance de tous et de toutes.

Au nom du gouvernement du Canada, je vous souhaite une journée de célébrations des plus réussies et vous offre mes meilleurs vœux de bonheur et de succès.

Cordialement,

Le très hon. Justin P. J. Trudeau, C.P., député
Premier ministre du Canada



PRIME MINISTER • PREMIER MINISTRE

April 26, 2023

Dear Friends:

I would like to extend my warmest greetings to everyone celebrating the first National French Immersion Day, organized by the Canadian Association of Immersion Professionals.



This event is a wonderful opportunity to raise awareness of the important role immersion programs play in providing students with a dynamic and stimulating educational environment for learning French and perfecting their knowledge of the language.

I would like to commend the members of the Canadian Association of Immersion Professionals for planning this day and for their dedication to preserving and promoting the French language. You can take pride in your contributions to the multicultural fabric of our nation.

On behalf of the Government of Canada, I offer my best wishes for an enjoyable and enlightening day of activities.

Sincerely,

The Rt. Hon. Justin P. J. Trudeau, P.C., M.P.
Prime Minister of Canada